



【学校教育目標】

心豊かにたくましく生きる子供の育成

<めざす児童像>

敬愛 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子

剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子

修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

学校に子供たちが帰ってきました

長かった夏休みを終えて、元気な子供たちが学校に帰ってきました。残暑は厳しいですが、子供たちの声が響いて学校に活気が戻りました。新型コロナウイルス感染症に関しては、福井県独自の緊急事態宣言が出され、予断の許さない状況です。引き続き感染症対策を徹底した上で、できるかぎり教育活動を進めて子供たちの健やかな学びを保障していきたいと考えています。

9月30日には校内体育大会も予定されており、6年生が中心となって校内体育大会を創っていきます。今年も数々の制約がある中での開催となりますが、できることをしっかり考え、自分たちの体育大会を創り上げていってほしいと考えています。

また、「安居っ子なかよし田」の稲穂も色づいて稲刈りを待っています。子供たちにとって少しでも充実した秋になるよう支援していきたいと思います。引き続き学校へのご支援をよろしくお願いたします。



久しぶりの集団登校



初めてのドッジボール（1年生）



授業に集中 意欲的に発表も

安居まもるンジャーのみなさん
いつもありがとうございます

お知らせいただいたご意見等について学校で子供たちに確認し、注意・指導することや、保護者の皆様に報告しご協力いただくことでより安全な登下校を実現したいと思ひます。「安居まもるンジャー」の皆様には、引き続き子供たちの安全確保にご協力・ご指導いただきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

「安居まもるンジャー」は、日頃、子供たちの登下校を見守ってくださっているボランティアのみなさんです。今年度は42名の方が登録して下さっています。本来なら8月20日に情報交換会を行う予定でしたが、感染症対策のため開催できませんでした。代わりにハガキにて様々なご意見やご指導をいただいているところです。各学級で担任が確認し指導したいと思ひます。送付された情報の一部を掲載いたしますので、ご家庭でもご指導いただけるとありがたいです。

- ◆側溝のあるところが危険だと思うが、わざと入ろうとする子もいるようです。
- ◆スピードを落とさずに走る車があり、危険だと思ひました。（まもるンジャーや警察の方が眼を光らせる必要があると思ひます）
- ◆空き地の石を田んぼに投げたり足で蹴って歩いたりする子がいます。（注意してもなかなかやめてくれません）
- ◆交差点で旗持ちをしているとき、子供たちに声かけをしても、ほとんど返事がなく寂しい感じがしました。
- ◆集団登校せずに、1人で歩いてくる子が数名います。（事故等が起きたとき心配です）

交通安全茶屋（6年生）

夏休み中に6年生の有志が交通安全茶屋に参加し、新県道を通る車に交通安全を呼びかけました。炎天下でしたが、子供たちは、1台1台に「交通安全に気をつけてください」と声をかけ、交通安全を呼びかけるうちわやポスターを渡していました。運転者も歩行者もみんなが気をつけて、交通事故がない安全安心な地域になるといいですね。



夏休み明け全校朝礼

新型コロナウイルスの感染が拡大しているため、全校朝礼を校長室より ZOOM 配信で行い、子供たちは各教室で話を聞きました。校長室からは 1 学期後半に向けてがんばってほしいことやコロナウイルス感染防止の徹底についての話をしました。教室からも元気な朝の挨拶の声が校長室に届いたり、「夏休みは楽しかったですか。」の問いかけに、ほとんどの子が手を挙げる様子が見られたりするなど、休み明けの子供たちの反応も感じ取りながらの全校朝礼になりました。



【朝礼での話】

夏休みが終わり、元気な顔のみなさんと会えてとても嬉しいです。今年の夏休みは、みなさんにとって、どうでしたか。宿題やお手伝いなど、コツコツと取り組むことができましたか。

夏休み中にはオリンピックがありましたし、パラリンピックも今開催されています。どの競技を見ても、人間のもっている力ってすごいなと思いました。オリンピックに出場できた選手はその眠っている力を開花させるために日々コツコツとたくさん努力してきたのだと思います。そんな選手が一生懸命競技している姿を見ると、勝っても負けてもすばらしいなとすごく感動しました。

特に心に残っているのが女子バスケットボールです。バスケットボールは背が高い方が有利ですが、162cmしかない町田瑠唯選手が2メートルもある外国選手を相手に、すばやい動きでゴールしたりアシストしたりする姿は、本当にかっこいいなと思いました。町田選手は、背が低いというハンディを背負いながらも自らを信じ、考え、鍛え、他の選手以上にたゆまぬ努力をしてきたのだらうなと思います。

みなさんの中にもいろいろな力が眠っています。それを花開かせるのは、考える力と努力だと思います。しっかり考えて、コツコツと取り組むことは、本当に大事なことです。夏休みだけでなく、1学期後半、自分を磨くために、いろいろなことにコツコツと取り組んでください。

さあ、1学期後半スタートです。生活のリズムを早く取り戻して、学習の方も自分からやる気を出して取り組んで、1学期のまとめをしっかりとるようにしましょう。

9月30日には、校内体育大会も予定されています。5、6年生がこれからリーダーシップを発揮して、応援や運営など準備を進めてくれることと思います。特に6年生の皆さん、今年もコロナ禍で制約のある中で体育大会ですが、今年の自分たちにしかできない体育大会の在り方を考え、創り出してほしいと思います。オリンピックやパラリンピックに負けないように、みんなで、校内体育大会を盛り上げていきましょう。

そして、学校で楽しくいろんな活動をするためには、元気に登校できることが一番です。今、コロナウイルス感染している人が非常に増えています。安居小学校のみなさんだっいつ何時感染するとも限りません。マスク・手洗い・密を避けることを皆さん自身が気をつけてしっかり徹底していきましょう。

1学期の後半、コロナに負けずに、生活面、学習面、運動面 それぞれに自分自身を磨いて、1学期がんばったたと自分で自分をほめられるように、自分の心に金メダルをかけられるようにしてほしいと思います。

新型コロナワクチン予防接種について

ワクチンを接種することで、新型コロナウイルス感染症の発症を予防します。接種を受けた人は受けていない人よりも、発症した人が少ないことが分かっています。また、万一感染した場合でも、重症化を防ぎます。

ワクチンの効果を最大限に発揮するためには、一定の期間をおいての2回の接種が必要とされています。現在12歳～15歳の方に使用が認められているファイザー社製のワクチンは標準として3週間、モデルナ社製のワクチンは4週間の間隔を空けることとされています。

副反応には接種部位の痛みのほか、倦怠感や頭痛、発熱、筋肉痛、関節痛などがあります。これらは、たいていの場合は数日以内でおさまることが分かっています。

ワクチンの接種はご本人や保護者の方の意思に基づいて受けていただくものです。接種を望まない方に強制するものではありません。ワクチン接種による効果と副反応のリスクの双方をご理解いただいた上で、接種をご検討下さい。

厚生労働省 新型コロナワクチン接種についてのお知らせはこちらから →



ファイザー



モデルナ

この学校だよりは、学校のHP (<http://www.fukui-city.ed.jp/ago-e/>) でもご覧になれます。

----- 切り取り線 -----

「児童の声・保護者の声・地域の声」ご意見やご感想をお知らせください。学校HPからのメールでも構いません。

年 名前

(無記名でも結構です)